Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 47 m2
Référence 84731845
Prix 235 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Notre agence vous propose a la vente en exclusivité ce bel appartement 2 pieces
avec vue mer, idéalement situé¢ prés de tous les commerces et du centre ville
d'Antibes et a deux pas des plages.Ce bien se compose d'une entrée, toilettes
séparées, une salle de douche, une cuisine équipée, un séjour ouvrant sur une
véranda de 12m2, une chambre confortable avec grands placards.L'appartement
est équipé d'une climatisation réversible.Une place de parking extérieure, un
garage et une cave completent ce bien.Copropriété de 14 lots, faibles charges.In

Fine, contactez nous pour plus d'informations.

Our agency offers for sale exclusively this beautiful 2 room apartment with sea view,
ideally located near all shops and the city center of Antibes and close to the
beaches. This property consists of an entrance, separate toilet, a shower room, a
kitchen, a living room opening onto a veranda of 12m?2, a comfortable bedroom
with large wardrobes. The apartment is equipped with air conditioning.An outdoor ;-‘_"_:
parking space, a garage and a cellar complete this property.Condominium of 14 ' -Hé:

lots, low charges.In Fine, contact us for more information.

IN FINE PROPERTIES
775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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